
Herr Kolf fragt nach dem Sachstand zum Interessenbekundungsverfahren Hermann-Weber-Bad. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert, dass eine Anfrage durchgeführt wurde. Jedoch sei bisher 
keine Rückantwort eingegangen. Desweiteren wurden auch Fachbüros zur Umsetzbarkeit der alternativen 
Betonsanierung angeschrieben. Hierzu seien bereits Angebote eingegangen, die derzeit geprüft werden. 
Ein Ergebnis werde voraussichtlich in der März-Sitzung vorgelegt.  
  


